



REICHERT: MEHR ALS HOLZ- UND LACKFRONTEN

BIS ZUM SOLITÄR

Seit mehr als 50 Jahren fertigt Reichert Holztechnik in Pfalzgrafenweiler Möbelteile – insbesondere für Kunden in der Küchen- und Badmöbelindustrie. Dabei beweist das Unternehmen traditionell umfassende Kompetenz bei der Herstellung hochwertiger Oberflächen. Neben Fronten und Umfeldteilen mit Matt-, Struktur- oder Hochglanzlackierung gehören massive und teilmassive Fronten zum Repertoire. Edle Hölzer – auch als Furnierabwicklung, in Brettcharakter oder mit Intarsien verarbeitet – sind heute ebenso möglich wie handgestrichene beziehungsweise patinierte Landhaus-Oberflächen. Passend zu den rustikalen Kassettenfronten wird auch das authentische Umfeld – vom Sockel bis zu Kranzprofilen und Pilastern – geliefert.

Nicht zuletzt der Trend, dass sich die Küche immer mehr zum Wohnbereich öffnet, brachte es mit sich, dass Reichert inzwischen auch komplette Klein-, Anbau- und Solitär Möbel ins Sortiment aufgenommen



Neben hochwertig furnierten und lackierten Fronten liefert Reichert heute immer mehr fertige Anbau- und Solitär Möbel. Auch im Objekt-, Schiffs- und Innausbau ist das Know-how gefragt.

hat. Neben solchen Ergänzungs- und Anbaumodellen für die Küche stehen ebenso Einzelmöbel für den Bad- und Wohnbereich zur Verfügung. Selbst Phonomöbel für höchste technische Ansprüche sind zu haben. Je nach Kundenwunsch werden die Solitäre zerlegt oder fest verbaut und auch in exportfähiger Einzelverpackung geliefert.

Darüber hinaus profiliert sich Reichert im Objektgeschäft und kooperiert mit Unternehmen im Laden-, Schiffs- und Innausbau. Bereiche, in denen die Kompetenz und Vielfalt der verschiedenen Lösungen besonders gefragt sind. Und auch hier wird vor allem der individuelle Service des Zulieferers geschätzt. Ob es um komplette Bauteile geht oder nur um die Lackierung vorgefertigter Teile – dem Kunden stehen alle Möglichkeiten offen.

@ Mehr Infos: www.reichert.de